



Presseinfo

Landkreis Augsburg | Tiefbau

Baumaßnahmen an der Kreisstraße A5 in Lützelburg mit kleinem Festakt abgeschlossen

Archäologische Funde hatten den Baufortschritt verlangsamt

Die umfassenden Erneuerungen der Kreisstraße A5 im Gablinger Ortsteil Lützelburg sind abgeschlossen. Die Ortsdurchfahrt war aufgrund von Arbeiten auf Höhe der Pfarrkirche St. Georg längerfristig für den Verkehr gesperrt, seit Juni ist die Georgenstraße wieder vollständig befahrbar. Unterhalb der Kirche musste eine sanierungsbedürftige Stützwand abgerissen und auf einer Gesamtlänge von über 50 Metern neu errichtet werden. Die Maßnahme wurde von der Gemeinde Gablingen dafür genutzt, die in diesem Bereich verlaufenden Wasserleitungen auszutauschen und Glasfaserleitungen zu verlegen. Für erhebliche Verzögerungen des Baufortschritts hatten archäologische Funde im Frühjahr 2022 gesorgt: Die Kirchenmauer aus dem 16. Jahrhundert sowie mehrere Grabanlagen mussten sachverständig freigelegt und dokumentiert werden. Rund ein Jahr später als ursprünglich geplant wurde die neue Stützmauer nun im Rahmen eines Festakts von Gemeindepfarrer Franz Götz gesegnet. „Mein Dank gilt allen Bürgerinnen und Bürgern, die sich über viele Monate hinweg mit den Verkehrsbehinderungen in Lützelburg verständnisvoll arrangiert haben“, so Landrat Martin Sailer. ■



POSTANSCHRIFT

Landratsamt Augsburg
Prinzregentenplatz 4
86150 Augsburg
info@LRA-a.bayern.de
www.landkreis-augsburg.de

DATUM

05.10.2023

ANSPRECHPARTNER

Jens Reitlinger

ZIMMER

B U.62a

TELEFON

(0821) 3102-2326

FAX

(0821) 3102-1326

E-MAIL

jens.reitlinger
@LRA-a.bayern.de



Bildtext: Im Rahmen eines Festakts an der Pfarrkirche St. Georg feierten die Anwohnerinnen und Anwohner mit Landrat Martin Sailer und Bürgermeisterin Karina Ruf den Abschluss der Arbeiten an der Kreisstraße A5. Pfarrer Franz Götz segnete die neu errichtete Stützmauer.

Bildquelle: Julia Pietsch